

## 市民館の照明がLEDに 変わりました

高山校区市民館全館の照明が、LED化されました。

かねてより、入口ロビーや廊下の照明が暗く、ご迷惑をおかけしておりましたが、全館の照明が、6月18、19の二日間をかけてLEDに変わりました。

LEDのメリットは、明るくなったのみならず、消費電力が少ないため電気代の節約につながることで、長寿命なので、交換の頻度が少なくなり、メンテナンスのコストも軽減されます。また、衝撃にも強く壊れにくく、低発熱・赤外線フリーで虫が寄り付きにくいという利点もあります。

夜間のみならず、非常灯も新しくなり雨の日のロビーもとても明るく利用しやすくなりました。

SDGSの流れもある中で、環境に配慮した市民館運営ができることが期待されます。



## 市民館の外壁と屋上の塗装工事が

10月7日から始まっています

昨年6月の大雨で雨漏りのため集会室の天井が落ちて、利用者の皆様にはご迷惑をおかけして申し訳ございませんでした。

今年の雨でまた集会室と2階廊下の雨漏りがあり、集会室の天井がまた落ちてしまいました。

本年度予算で、市民館の外壁塗装工事と屋上の塗装工事の実施が決まり、10月7日から工事が始まっています。工事期間中は、何かとご迷惑をおかけすると思いますが、よろしくお願いいたします。

市民館の利用については通常通りですが、集会室については一部利用に制限がありますので、スタッフまで問い合わせください。

工事期間につきましては、来年2月迄を予定しておりますが、屋上や外壁の様子で前後することもあります。

工期が長期間となりますので、市民館の駐車場に資材置場の設置や工事車両の駐車などで、利用者の皆様にはご迷惑をおかけしますがよろしくお願いいたします。

子ども教室の子どもさんたちの利用も制限を設けていただいております。申し訳ございません。

工事終了後は、美しくなった外観で皆様に利用していただくと楽しみにしております。



集会室の様子です

## 市民館の申し込み方法が 変わりました

詳しくはスタッフまで

使用日の属する1か月前の1日からの申し込みでしたが、使用日の属する2か月前の1日から申し込みできるようになりました。一部の営利利用の申し込みも可能になりました。

## 11月3日に校区文化祭が行われます

みんなで参加しましょう

11月3日に校区文化祭が行われます。**文化祭実行委員会の会議も何度もおこなわれ、みなさんが喜んでいただける内容の検討をされています。**

## 市民館のホームページをご覧ください。

部屋の空き情報も確認できます

各校区市民館がホームページをつくっています。自主グループの活動状況や部屋の紹介、地域の情報などが掲載されています。**実際の空き情報は電話で確認してください。**